

Pour équilibrer le karma

Depuis le Seigneur Dieu de mon être, Bien-aimée Présence Divine de mon âme, j'appelle la loi du karma, la loi de la grâce, la loi de l'amour, la loi du pardon et les lois de la foi, de la liberté, de la création et de la manifestation à s'écouler au travers de moi. Au travers de ces lois universelles, je demande maintenant à être libre vis à vis du manque de flux d'énergie en lien avec dans ma vie ou dans toute vie parallèle ou passée.

J'appelle l'absolution karmique et je demande que tous les enregistrements de mon âme soient effacés et au travers de la loi de transmutation et de purification, je reçois maintenant la relâche karmique. Par la grâce et l'aisance, je demande que ceci prenne place et que tous les obstacles sur ce chemin soient enlevés par la volonté de Dieu et par la volonté de mon âme.

Je demande maintenant toutes les dispenses sacrées pour combler ce manque dans ma vie et dans toutes les circonstances apparentées.

Ainsi en est-il